



## 開幕戦に向けファンと触れ合う アイデンティみらいファンイベントが開催

小張にあるみらい平グラウンドで3月21日、市内サッカークラブ「アイデンティみらい」の「2022 シーズンスタートイベント」が開催されました。当日は多くのファンが訪れ、キックターゲットやPK合戦などのイベントを通じ、選手たちとの交流を深めました。参加者からは「選手と直接話せて嬉しかった」や「来年もまた参加したいです」といった声が聞かれました。

## これがアイデンティ劇場だ！ 関東サッカーリーグ2部 ホーム初戦が開催

アイデンティみらいが戦う関東サッカーリーグ2部のホーム初戦が4月10日、みらい平グラウンドで開催され、流通経済大学FCに1-1で引き分けました。後半50分、試合終了間際に先制を許すも、諦めない姿勢を見せたチームは直後の後半51分、FW 松田選手がヘディングで1点を返して同点に。同時に試合終了というドラマチックな試合となりました。次のホーム戦は、5月1日(日)に開催されます。



## 新たな出会いに心を咲かせて 市内の小学校で入学式を行いました

桜舞う晴れやかな空の下、4月7日に市内の小学校で入学式が執り行われました。十和小学校では、6人の新1年生が色とりどりのランドセルにたくさんの希望を詰め込んで、学び舎の門をくぐりました。少し緊張した表情で式に臨んでいた新1年生も、式が終わると徐々に笑顔が見え始め、これから始まる学校生活に期待を膨らませていました。

## 結成以来初の全国大会出場！ チアリーディングチームが市長を表敬訪問

市内在住の小学生が所属しているチアリーディングチーム「PHOENIX CHEERLEADERS」が、全国大会「USA Nationals2022」にチーム結成以来初めて出場し、3月31日に市長を表敬訪問しました。結果は惜しくも10位でしたが、リーダーの張替美亜さんは「本当に楽しかったです。今後は全国大会優勝を目標に頑張っていきたいです」と話しました。

